

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wintermarkt eröffnet am 19. November Weihnachtsstimmung am Riesenrad-Platz

Der Wintermarkt lockt mit Winterzug, Einhörnern und Livemusik in den Prater.

Leopoldstadt. Jahr für Jahr verwandelt sich der Prater in ein reines Winter-

paradies. Heuer läutet der Prater Weihnachten am 19. November mit der Eröffnung des Wintermarktes ein. Bis 8. Jänner steht das Vergnügungsgrätzl unter dem Motto „Der Prater rockt“. Ein Winter-Wonderland mit Live-Acts von Gospel über Pop bis zu Soul heizen von Donnerstag bis Samstag und an den vier Adventsonntagen ab 19 Uhr den Besuchern ein. Der Winterzug, das Kettenkarussell und vieles mehr machen den Prater zum Winter-Erlebnis.